

Hohenems

agtime und
ues im Beisl

Hohenems. Am kommenden Freitag, dem 19. Februar, findet im Emsigen in Hohenems um 21 Uhr ein Konzert mit **Dietrich Bitsche** statt.

Der Pianist und Sänger **Dieter Bitsche**, auch bekannt vom Blues & Boogie Duo „Hems Harlem“, führt in seinem neuen Soloprogramm durch eine Zeitreise afroamerikanischer Musik. Vom Ragtime über Blues, Boogie-Woogie bis zu „funktigen“ und „roten“ Rhythmen.

Das Programm beinhaltet sowohl eigene Kompositionen als auch Blues-Boogie Klassiker wie „Sweet Home Chicago“, „Pinetop’s Boogie Woogie“, „Honky Tonk Train Blues“ sowie Hits von Ray Charles, Louis Armstrong, John Mayall und vielen anderen.

Also ein abwechslungsreicher Mix aus bekannten und weniger bekannten Stücken, mit denen **Dieter Bitsche** - bei freiem Eintritt - bestimmt nicht nur Pianisten begeistern wird, so **Emsigen-Chef Bernhard Amann**, der am Freitag, 26. Februar, um 20 Uhr zu einer Lesung des Schriftstellers **Egbert Moll** ins Beisl lädt. **THE**



Skivereinsmeister 2010: Julian Überbacher und Natascha Lampert.



Julian, Kurt und Laura Überbacher gewannen die Familienwertung.

FOTOS: THE

Skinachwuchs stellte Meister

104 Starter bei der Meisterschaft des Hohenemser Skivereins.

Hohenems. Mit **Natascha Lampert** (Jugend I) und **Julian Überbacher** (Jugend II) dominierten zwei Nachwuchsläufer die Meisterschaften 2010 des Hohenemser Skivereins am vergangenen Samstag.

Bei eisiger Kälte, aber traumhaftem Winterwetter führte der Skiverein Hohenems in Schuttannen seine diesjährige Vereinsmeisterschaft durch. 104 Starter aller Altersklassen, von den Bambini

bis zur AK IV bei den Herren, kämpften auf den Pisten im Eulenwinkel um die Pokale.

Die besten zehn Frauen und 15 Männer mussten einen zweiten Durchgang am steilen Schuttanneneck fahren, wobei beide Zeiten zusammengezählt wurden. Bei den Damen gewann die Jugendläuferin **Natascha Lampert** vier Zehntel vor der Schüler II-Läuferin **Pia Schmid**. **Julian Überbacher** (Schüler II) holte sich mit 15 Hundertstel Sekunden Vorsprung auf **Thomas Linder** (AK I) den begehrten Titel bei den Männern. Weitere Klassensieger

waren **Lisa Gastl** und **Nino Ess** bei den Bambini, **Anna Gruber** und **Aaron Ess** (Kinder I), **Lena Gruber** und **Maximilian Jagg** (Kinder II), **Laura Überbacher** und **Tao Kreibich** (Schüler I), **Pia Schmid** (Schüler II), **Patrick Brugger** (Jugend I), **Verena Huber** und **Johannes Mathis** (Allgemein), **Andrea Amann** und **Thomas Linder** (AK I), **Marion Kreibich** und **Robert Franz** (AK II) sowie die beiden Vereinsmitglieder aus der Schweiz **Walter Giobbi** (AK III) und **Rolf Niederer** (AK IV).

drei gewerteten Teilnehmern mindestens ein Elternteil sowie eine weibliche Rennläuferin den Kurs fehlerfrei bewältigen mussten, beteiligten sich heuer 18 Mannschaften.

Wie schon im Vorjahr holte sich die Familie **Überbacher** (**Julian**, **Laura** und **Kurt**) den Sieg vor **Tao**, **Marion** und **Sergej Kreibich**, die 2009 Platz drei belegt hatten. Die Bronzemedaille als drittschnellste Familie holten sich **Bruno**, **Maximilian** und **Christina Jagg**. **THE**

mehrwissen.vol.at

Meisterschaften des Emser Skivereins. Die Ergebnislisten der Familienwertung.

Familienduell

An der Familienwertung, bei der von den jeweils

Gemeinden kämpfen um Puck

Hohenems. Nach dem hockey-Freundschaftsturnier der Gemeindebesten von Hohenems, Lustenau und Altach vor zwei Wochen messen sich am kommenden Samstag, dem 20. Februar, gleich sechs Teams aus der Region auf der Hohenemser Eisteisbahn. „Neu dabei sind die Mannschaften aus

Dornbirn, Lustenau und Mäder/Koblach“, zeigt sich Turnier-Organisator **Thomas Wäger** aus Altach erfreut über die Ausweitung des Teilnehmerfeldes. Die Vorrundenspiele des Turnieres beginnen um 17.30 Uhr. Nach dem Bürgermeister-Zielschießen, folgen ab 19.20 Uhr die Finalspiele. **THE**



Emser Stadtbediensteten belegten 2008 den 2. Platz beim Hockey-Freundschaftsturnier.

FOTO: THE

U-8-Schachtitel für Alexa Nussbaumer

Hohenems. **Alexa**, das jüngste Mitglied der Schachfamilie **Nussbaumer**, steht ihren turniererfahrenen Brüdern inzwischen um nichts mehr nach. Nachdem sie schon bei der Schacholympiade in Feldkirch Anfang Jänner die Klasse U-8 mit 8,5 Punkten aus zehn Runden gewonnen hatte, holte sie sich nun den Landesmeistertitel bei den Mädchen U-8.

Mit 16 Spielern gab es bei den heurigen U-8-Landesmeisterschaften einen Teilnehmerrekord. Zwölf Buben und vier Mädchen kämpften sieben Runden lang um die begehrten

Titel. **Alexa Nussbaumer** aus der von **Helmut Cyrus** betreuten starken Nachwuchsrunde des Hohenemser Schachklubs gewann dreimal, remisierete ebenso oft und musste nur eine einzige Niederlage einstecken. Damit wurde sie ungefährdet neue Landesmeisterin bei den Mädchen U-8, in der Gesamtwertung belegte sie Platz 4.

Bei den in Bolgenach ausgetragenen Landesmeisterschaften der Klasse U-10 gab es ein hartes Ringen um die Spitzenplätze, die ersten vier waren schlussendlich nur durch einen halben Punkt



Patrick Nussbaumer mit Schwester Alexa.

FOTO: THE

getrennt. Hier belegte der zweitjüngste **Nussbaumer-Spross Patrick** hinter **Nils Proyer** (Dornbirn) und **David Pernsteiner** (Lustenau) Platz 3. **THE**